
1 

 

第１回 一宮南地区幼保一元化協議会 

 

 と き：平成 30年 11月 30日（金）午後 7時 00分～ 

 ところ：一宮市民局会議室 

 

(会議の経過) 第 1回一宮南地区幼保一元化協議会 

発言者 議題・発言内容 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

皆さんこんばんは。本日は、第1回一宮南地区幼保一元化協議会のご案内を

いたしましたところ、大変お忙しい中お越しいただきましてありがとうござ

います。それでは、ただ今より第1回一宮南地区幼保一元化協議会を開会いた

します。はじめに、教育長よりご挨拶申し上げます。 

 

皆さま、改めましてこんばんは。昼間のお仕事のお疲れや、ゆっくりした

いと思われる週末のこの時間に、ご出席いただき本当にありがとうございま

す。今日は第1回の一宮南地区幼保一元化協議会を開催させていただく運びと

なりました。机上に委嘱状を置かせていただいておりますが、本来ならお一

人お一人に手渡しすべきですが、このような時間ですので割愛させていただ

くことをご理解いただくとともに、この協議会の委員を引き受けていただき

ましたことに対しましても感謝を申し上げます。 

さて、簡単に本日に至るまでを振り返ってみますと、平成24年に学校規模

適正化と幼保一元化の委員会を立ち上げていただきましたが、両方同時に進

めるのは困難であるということで、学校規模適正化の委員会がスタートしま

した。そして、翌25年に学校規模適正化について一定の方向性が出され、そ

の後、協議会で議論をしていただいて、本年4月に委員の皆様、また地域から

の公募によりまして、「はりま一宮小学校」という名のもとに開校させてい

ただきました。そして、幼保一元化につきましては、26年に地域の委員会を

立ち上げていただき、28年には運営法人を公募させていただき、社会福祉法

人が1つ名乗りを上げていただいたので、地権者のご理解を得ながら用地買収

まで進みました。ところが辞退したいという申し出がありまして、今年4月に

第二次の公募をかけたわけですが、運営をしようという法人の立候補があり

ませんでした。そういうことで、教育委員会にもかけ、公立でこども園の運

営を進めていくという運びになり、今日ようやく第1回の協議会にたどり着い

たという訳です。経過については後ほど詳しく説明がありますが、17名のメ

ンバーで平成32年4月の開園をめざしまして、子どもたちのよりよい教育保育

のために、環境整備、カリキュラム作り、制服、園歌、園の名称等について

議論していただくことになります。委員の皆様におかれましては、大変お世

話になりますがよろしくお願いします。なお、委員の任期が開園の平成32年3

月までとなっていますので、何卒よろしくお願いします。一宮南地区の子ど

もたちのためにご協力をいただきますようにお願いし、はじめの挨拶とさせ

ていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

それでは、お手元の次第に基づきまして進めさせていただきます。次第の
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委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

３ 委嘱状交付につきましては、教育長が申し上げた通り、机の上に置かせ

ていただいております。時間の都合上ご了解をいただきたいと思います。よ

ろしくお願いします。次に４ 委員紹介ということで、自己紹介でお願いし

たいと思います。自治会長さんから時計回りでお願いします。 

 

（各自自己紹介） 

 

５ 役員選出 協議会規則第5条に基づきまして、会長、副会長を互選によ

り定めるということになっていますが、役員選出につきましてどのようにさ

せていただいたらよろしいでしょうか。 

 

事務局に一任したいと思いますが、いかがですか。 

 

お願いします。 

 

それでは事務局としてお願いを申し上げます。これまでのことを説明させ

ていただきますが、平成26年から地域の委員会でお世話になり、また一宮北

校区でも協議会を運営させていただいていまして、その慣例にならいまして

会長に、神戸地区連合自治会の大坪連合自治会長さんにお願いしたいと思っ

ています。そして副会長に、染河内地区代表の山本さん、それから保護者の

代表ということで神戸幼稚園の堂田会長さんにお願いができたらと思ってい

ますのでいかがでしょうか。 

 

（拍手） 

 

委嘱状で、こども園が完成します再来年の3月末までにさせていただいてい

ますが、組織の代表としてお集まりいただいていますので、あて職というこ

とでご理解をいただきたいと思います。幼稚園保育所の代表としてご意見を

いただこうと思っていますので、改めて4月に改選された時には、委員の推薦

依頼をさせていただきますので、今日から協議をしていただいたことにつき

ましては、役職の引き継ぎ事項として引継ぎをお願いしまして、開園までの

間お世話になりたいと思います。また、地区の推薦でお世話になっている委

員さんにつきましては、開園までお付き合いいただけたら有難いと思ってい

ますので、よろしくお願いします。 

 

それではここで、会長さん副会長さんを代表しまして、会長さんからご挨

拶をいただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

失礼します。先ほど教育長の挨拶がありましたように、学校規模適正化と

幼保一元化の委員会が立ち上げられてから、前会長とずっと出席させていた

だきました。いよいよ32年開園ということで、あと1年ちょっとですが、私を

入れて17名で幼保一元化の新しいこども園ができますように、ご協力をよろ

しくお願いいたします。 
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お願いします。 

これより会議は、会長さんの進行でお願いします。 

 

６ 協議・報告事項（１）協議会の役割について、事務局から説明をお願

いします。 

 

協議会の役割に入ります前に、これまでの経過について少しお話をさせて

いただきたいと思います。お手元の資料5ページをご覧ください。先ほどの教

育長の挨拶の中にもあったので簡略をさせていただきますが、最初にセンタ

ー一宮でお集まりいただいた委員の皆様に、学校規模適正化と幼保一元化を

どのようにさせていただいたらいいかということでスタートしましたのが、

平成24年7月のことでした。ご承知のとおりはりま一宮小学校が開校しまし

て、いよいよ幼保一元化をどうしようかということで第1回目の地域の委員会

が、平成26年の6月に発足しています。本当に長い間協議をいただいておりま

すことには感謝を申し上げたいと思っています。おおまかな一宮南中学校区

の幼保一元化についてですが、幼稚園は神戸幼稚園、染河内幼稚園、保育所

は一宮南保育所、一宮ひかり保育所の4園がありました。目標に掲げましたの

は、将来的な少子化で1園に統合ということで協議に入らせていただきまし

た。その流れに沿いまして、平成28年12月には、市内の校区一斉に運営法人

の募集をさせていただきましたところ、一宮南中学校区には、一宮ひかり保

育所さんが運営の意向があることを確認させていただきました。地域の委員

会に諮らせていただきながら、まずはどこに建てたらいいかということで、

29年2月にお話をさせていただき、小学校との連携等で神戸幼稚園の前の土地

が最適ではないかという意見をいただき、29年度に用地の買収事業をさせて

いただきました。最終的に用地が取得できたことを3月5日に報告させていた

だいて、3月15日～4月13日にかけて最終的な運営法人の募集をさせていただ

いたところ、5年間に渡り一宮ひかり保育所さんと協議をさせていただいてい

ましたが、将来の少子化や経営、自分のやりたい保育があるなど、教育委員

会の趣旨にご賛同いただけなかったということで、最終的には辞退というこ

とになりました。地域の委員会にも報告をさせていただいて、少子化という

こともあり新園の建設は後へ回せないということで、神戸幼稚園と一宮南保

育所を統合して新園を建設することでここまで来ました。お手元の資料4ペー

ジに少子化の流れと子どもの推移について資料をつけていますので、持ち帰

っていただいてご確認いただけたらと思っていますが、簡単に申し上げると

就学前の0歳～5歳の6学年ですので、はりま一宮小学校の児童数が現在238

人、6年後には入れ替わる訳ですが、168人ということで、住民基本台帳上の

児童数から言うと70人減が見込まれているということです。現在、幼稚園、

保育所に在籍する児童数は下段に書かせていただいており、161人の子どもが

幼児教育保育を受けています。今後更に減少していくことが見込まれている

ということです。子育てしやすい環境が整いますように、皆さんの忌憚のな

い意見をいただいて、いいものを作りたいと思っていますので、どんな些細

なことでも結構ですのでご意見を聞かせていただいて作らせていただきたい
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と思っていますので、最初にお願いをしておきたいと思っています。それを

受けまして、協議会の役割についてですが、6ページの上段に協議会の中には

教育委員会が定めました協議会規則があります。その第2条に掲げていますの

が、協議事項ということで委嘱をさせていただきたいと思います。第2条には

4つのことが書いてあり、(1)幼児教育、保育環境の整備に関すること。(2)通

園方法に関すること。(3)幼保一元化施設の開設に向けた移行期間における幼

児教育、保育等に関すること。ということで、今現在の神戸幼稚園、一宮南

保育所のことについてもご意見をいただけたらと思います。そして、(4)その

他幼保一元化施設の開設に関して必要な事項ということでご依頼をさせてい

ただきたいと思っています。参考までにお知らせですが、神戸幼稚園では来

年度から3歳児の受入れを始めさせていただきます。11月15日、16日の二日間

で入園受付をさせていただきまして、3歳児11人の申込みがありました。4,5

歳児を合わせると56人ということになります。協議会の役割について報告さ

せていただきました。 

 

ありがとうございました。今、説明があったのですが何か質問がありまし

たら、お願いします。 

 

（質問なし） 

 

とりあえず次々進めさせていただきますが、後で何か質問がありましたら

お願いします。それでは、続いて(2)これからの協議事項について、事務局お

願いします。 

 

一宮北の協議会にもお願いをしていることと同じですが、全体会で決めて

いただきたいこととして、新園建設計画を策定していくわけですが、その進

み具合の確認をお願いしたいと思います。具体的には、来年度になろうかと

思いますが園名の決定、園歌・園章について作っていきたいと考えていま

す。2点目は通園方法、地域の小学校と切れ目のない教育を考えていきたいと

思いますので、この場で意見をいただいてよりよいものにしていきたいと考

えています。また、地域との連携の仕組みについてもご意見をいただけたら

と思います。次に、幼児教育保育部会として、幼稚園の PTA、保育所の保護者

会の代表にお集まりいただき、幼稚園と保育所の行事の調整作業を来年度さ

せていただきたいと思っています。3点目は、園服、体操服の取扱いについて

ということで、3,4,5歳児には体操服を着用してもらおうという案があります

ので、必要性や素材等について検討していただきたい。4点目に、一宮町連合

PTA の組織ということで、新しいこども園は学校教育施設ということで、PTA

の組織を考えていただきたいと思います。5点目は、地域の子育て支援という

ことで、子育て支援センターからは、委員として参加していただけませんで

したが、これから子育てをされる方に使っていただけるこども園を作りたい

と思っていますので、園児以外の部分での園のあり方について提案をさせて

いただきたいと思っていますので、皆さんのご意見をいただきたいと考えて

います。これからの日程ですが、今年度はこども未来課が主体となりまし
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て、新園建設計画を策定し園舎建築の準備を進めていきたいと思います。ま

た園舎建築の予算についての作業をさせていただきたいと思っています。来

年の6月には、園舎の新築工事について、入札、開札、契約ということで議会

の議決等の手続きを踏み、7月には園舎の建築に着手ということで、造成工事

を含めて契約をさせていただこうと思っています。11月には、翌年度の入園

児の募集に合わせて保護者説明会をさせていただこうと考えています。前後

になりましたが、工事の関係は、工事に入る前に地元の方を対象にした工事

説明会をさせていただこうと考えています。地域の保護者の皆さんには11月

に詳細を説明させていただき、申込みをいただき32年の4月に開園ということ

で計画させていただいていますので、ご報告を申し上げます。 

 

これからの協議会について、流れ等について色々説明をしていただきまし

た。このことについて、質問がありましたらよろしくお願いします。 

 

（質問なし） 

 

これからは、流れに沿って協議会をしていかないといけなくなると思いま

すが、その流れ的なことは今わかりませんね？ 

 

そうですね。例えば、次回は3月頃に進捗状況の報告をさせていただいて、

4月には委員の変更の照会をさせていただき、新メンバーが揃いましたら3回

目の協議会を招集させていただき、新メンバーの方には同じように説明をさ

せていただいて、いよいよスタートになりますが、園行事の持ち寄りをさせ

ていただき、運動会や参観日をどうしようかというようなことを一宮北の協

議会でやってきましたので、同じような流れで進めさせていただけたらあり

がたいと思っています。 

 

5月の年号が変わる頃から、少しハイピッチになりそうですね。他、何かあ

りますか。 

 

（質問なし） 

 

それでは（3）（仮称）一宮南認定こども園の建設について説明をお願いし

ます。 

 

資料3ページに今のところの案をつけさせていただいています。先日、教育

委員会で、この園舎の設計監理業務につきまして入札をさせていただきまし

たところ、姫路市の（株）村上建築設計室が落札され、契約を済ませていま

す。そこの建築士さんに園舎のデザインをお願いし、今日に間に合うように

まず第1案として間取り図を上げていただいています。ここに至るまでには、

こども未来課でこれまで千種、戸原、一宮北で園舎の設計に関わらせていた

だき、幼稚園、保育所の先生の現場の声を聞き、先行するたつの市や姫路市

のこども園の視察をさせていただいて、打合せをしてこのような間取りがい
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いのではないかということで、本日提案をさせていただきます。園舎の位置

がここになった理由としましては、下水の配管の流れがありますので、予算

との関係である程度制限があります。あと、日当たりのことについて、園舎

はこのような向きで考えています。細かな配置、動線の確認はこれから協議

をさせていただき、若干変更ができようかと思っていますので、ご意見があ

りましたら、いつでもこども未来課へご意見をお寄せいただいたらと思いま

す。ここに、施設定員を書かせていただいていますが、資料4ページと比較し

ながら見ていただきたいのですが、就学前の児童数は、5歳が38人、4歳が31

人、3歳が31人ということで、30人を少し超える数があります。校区内には一

宮ひかり保育所がありますので、その部分を考慮して定員を25名という形で

スタートさせていただきたいと思っています。特に3歳児は、国の基準は子ど

も20人対先生1人で、20人を超えると2クラスに分けるということですが、少

子化のこともありますので、悩ましい時期ですが、ひかり保育所と連携を取

りながら受入れができる施設をと考えています。場所ですが、下の部分は、

今の神戸幼稚園の園舎があります。そして左手の部分に一宮南中学校の体育

館があります。長細い四角が、中学校の部室になっています。染河内側から

小学校へ入ってくる進入路を整備していただいていますが、資料の中に入っ

ている道路になります。保護者の皆さんにはこの道を通って入っていただ

き、今の神戸幼稚園のあたりに駐車場を設けたいと思っています。幼稚園の

保育がありますので、新園舎完成後の整備になりますが、そちらへ、駐車場

を作らせていただいて市道から入って車を停めて園へ入っていただくという

連携を考えています。１年遅れで今の神戸幼稚園の園舎は取り壊し、第2園

庭、参観日等の駐車場等に利用できたらと思っています。 

 

今、事務局に説明をしていただいたのですが、質疑がありましたら。この

ままいけば、5月には設計が上がってしまうことになりますね。 

 

そうですね。6月の議会の開催に合わせて、入札の執行を行いたいと思って

います。 

 

この中で、幼稚園長さん、保育所長さん、保育所や幼稚園の PTA から早く

意見する場を設けないと、できてしまったらダメですと言われることになる

ので、使いやすいのが一番なので、それに携わる先生や PTA から何かありま

すか。一宮北は、来年の4月やね。 

 

はい。4月1日には開園しようと工事を急いでいますので、引っ越しと園児

の入園で少し落ち着いたら、平日の昼間ですが協議会の皆さんに見ていただ

くことは可能かと思います。 

 

落ち着いた時点では、間に合わないかもしれないですね。どこかで、見せ

ていただくことはできますか。 

 

地域の委員会では、千種のこども園を見に行っていただいたのですが、見
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ていただくためには平日の昼間になるので、委員の皆さんもお仕事がありま

すので参加者は少なかったかなという印象があります。できましたら、園所

長がいますので、ここを窓口にして保護者の皆さんのご意見をいただいて進

めて行けたらと思っています。 

 

皆さん仕事を持っておられるので、平日の昼間は難しいかと思いますが、

とりあえず設定はお願いしたいと思います。 

 

はい。 

 

レイアウト的には、千種も戸原も一宮北も、だいたいこのようなものです

か？ 

 

土地の形状に合わせて設計がありますので、少し違いがあって、2パターン

あって、これは一宮北に近い形であるのですが、真ん中に廊下を設けて両サ

イドに保育室、遊戯室があります。戸原で進めているのは、今の神戸幼稚園

に近い形で、サッシは入っているのですが廊下が外についているパターンが

あります。どちらがいいか検討したのですが、土地の形状のことがあるので

この形がベストかということで、これまで進めています。 

 

園長どうですか？ 

 

現園舎はすぐに小学校の様子が見えるのですが、これは園舎で囲ってしま

って幼小連携のよい面が若干区切られてしまっているように思います。園庭

の広さがよくわからないですが、十分な広さがあるのかと思います。会長さ

んが言われたように、いつまでに言えば修正が可能なのか期日を聞いて、

色々な角度からご意見をもらったらいいですし、集まる日を設定したりした

いと思いますが、どうでしょうか。 

 

今日のためにこの案を上げてほしいということで、私どもと設計士さんと

は幾度か会合を持たせてもらって、最初に上がってきた案からは修正を入れ

させてもらいました。現場の園長、所長先生との打ち合わせの時間は十分に

取れなかったので、また来週以降に時間を取らせてもらって進めさせてもら

いたいと思います。後ろのタイムリミットは設計士との打合せになるのです

が、逆にこちらが GO サインを出さないと前には行きませんので、その辺りも

含めながらと思います。 

 

園庭がこれでは狭いということであれば、今幼稚園の園舎は2階建てになっ

ていますので、4,5歳児や遊戯室を2階にして2階建てというのも今からだった

ら行けるのですか。それは、難しいですか。 

 

平屋か二階建てかということは視野に入れて、こども未来課では検討し、

平屋の方が使いやすいのではということで来ていますので、その辺りも含め
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委員 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

て一度話をしたいと思います。 

 

方向から見ると、北側が倉庫とか厨房になりますので、雪の関係もありま

すので、園庭は南側に向く方がいいのかと思います。今園長が言われたよう

に連携の部分ではそうかと思いますし、2階建てにするのは、予算はほぼ上げ

てあるのと違いますか。エレベーターをつけないとだめだろうし、耐震性の

問題もあると思うのですが。事務局曰く、些細なことでも言ってということ

なので、できるだけいろんな意見を集約して、屋根の形状も含めて時間がな

い中ですが、検討いただけたらと思います。 

 

建物以外はこのままですか。新しく造られた道があるのですが、狭いで

す。今の保育所のところも狭い。南中のところも狭い。みんなから言われて

いるのに、なぜ狭い道を造ったのかと思っているのです。すれ違うのにため

らうようなところもあるのですが、なぜわざわざ新しい道を狭く造るのか、

なぜ広く造らなかったのかと思います。みんなすれ違うのに苦労しているの

に、これから0歳～5歳の子がみんな集まるのであれば、みんな迎えの車が混

雑するはずです。そうした時に非常に困ると思うのです。新しく造るのであ

れば、道を広くしてもらわないと困ると思っています。建物よりも、送迎の

ことを考えた道を作ってほしいです。また、保護者から道が狭いとクレーム

が出ますよね。 

 

我々としましては、はりま一宮小学校の開校に合わせて、市道の基準に合

わせて設計をされた道路なので、幼保一元化担当の私としては、市道の拡幅

は計画には入っていない。市道の認定の規格にはあった道路になっていると

いうことしか申し上げられないのですが。 

 

全体会の中で、通園方法とあるのですが、基本的には今と同じですか。

今、幼稚園はバスの子や送ってきている子があるのですか。今度は、各自で

送ってくるのですか。 

 

幼保一元化の計画の中には、通園手段の確保というのがありまして、小学

校には4キロ以上はスクールバスという規定があるのですが、幼児教育保育施

設にはその規定は設けていませんので、子育て支援の観点から希望者があれ

ば通園バスを走らせて迎えに行くということをさせていただこうと思ってい

ます。何台バスが必要なのかということもこれから協議の中で決めていきた

いと思うのですが、一人一人家庭まで迎えに行くことができないので、何往

復かしないといけないかもわかりません。これまでは保護者の送迎を原則に

させていただいていますので、そのあたりのバランスを見ながら送迎の手段

は確保させていただきたいと思っています。 

 

バスも新しい進入路を通るのですか。保護者は送ってきているし、バスは

すれ違わないしということになるのではないですか。 
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会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

スクールバスも通りますので、時間帯も見極めて調整をさせていただこう

と思います。一つの方法として、図面の駐車場予定のところを下へ回り込む

ような道を作れば、色々な課題はありますが、染河内から入って神戸幼稚園

と小学校の間を通って南中のところへ出るような迂回路のとり方も可能かと

思いますので、これから検討させていただきたいと思います。 

 

道路の件と建物の内部のことが出ていますけど、他に何かありますか。 

園長さん、所長さん忙しいでしょうが冬休み中に、内部で使い方など決め

てほしい。図面が上がるまでの日にちが非常に厳しいと思う。委員が言われ

ていた道路もですが、提案していたことなのですが、カーブのところから公

民館へ行く細い道があるので拡幅して抜けられるので。以前は、ハリカの駐

車場のところへ抜けられる計画もあった。 

次の協議会の日程を決められたらと思うのですが。日にちがないので。 

 

次回を決めていただいたら、それまでに園所長との打ち合わせはさせてい

ただくことは可能になります。 

 

幼稚園の PTA も日にちがないので、どこかで集めてもらわないといかんで

しょう。 

 

会長、今日聞いた意見に対応の方針を決めないといけないので、12月ひと

月いただいて年明けにいかがでしょうか。 

 

それでは1月で。 

 

3歳児は20名を超えると2クラスと言われていたではないですか。来年の3歳

児が11人申込みされて、一宮南保育所が13人で単純に足しただけでも20人超

えているのですが、再来年もしも定員を超えた人は断るということですか。 

 

いいえ。2クラスでも、国の基準から言えば担任の先生を2人置けば、部屋

の大きさは大丈夫なので、ただ、4ページの5歳児の部分は今年度なので、開

園の時には3歳児のところが5歳児になりますので、3歳児は1歳児のところの

19人になります。ひかり保育所と分かれて入ってきますので、20人までで収

まるのではと思っています。 

 

もしも、20人以上になった時は先生を二人つけて一つの部屋で可能という

ことですか。 

 

はい。他の市のように、抽選やお断りをすることはないと思っています。 

 

他、何かありますか。日程的には、15日～20日の間で。それまでに煮詰め

るということで。それまでに、保育所の保護者が集まることはないですか。

幼稚園もですが、保護者に軽く説明をしてもらっている方がいいかと思いま
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委員 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

す。 

 

保護者に簡単な説明を入れて、要望のアンケートを配ってもらえないです

か。保護者に望むことを記入してもらうようなことなど、できないですか。 

 

何をどうアンケートをするか、中身を考えてもう少し煮詰まってからのほ

うがいいのではと思います。 

 

全体会や部会のことは後でもいいと思うのですが、アウトプランでやるよ

うなことでは困るので、内々で意見を交わしてください。逆に言えば、今し

か意見をいう時がないです。道路のアクセス、駐車場も含めて。 

他何か、校長先生どうですか。 

 

向きはこの形になるのかと思います。逆向きになると、日が当たりません

ので。立地はこの形がいいのかと思いますが、これ以上変わるのかというと

ころですね。目いっぱい園舎をとってもらっているので、可能性のところで

すね。後は細かいところですね。 

 

これを全て逆向きにして、今の神戸幼稚園のところを園庭にするのはだめ

ですか。あそこなら、日が当たるのではないですか。 

 

悩みの種ですが、計画の土地と今の幼稚園との間にスポニックから下りて

きている水路が埋設されていて、地下に大きな水路が通っています。予算的

なこともあって、とることができないので、ここは単体の土地として使わせ

ていただきたい。運動場が狭いので、神戸幼稚園をつぶしたところを第2園庭

として、運動会等の大きな行事の時には使えるのかと思っています。 

 

今日はおおまかなことしか聞けないと思うので、また意見がありましたら

それだけ聞かせていただいて閉会にさせていただこうと思っているのですが

よろしいですか。1月の会は15日～20日でいいですか。 

 

会長と相談させていただいて日程を決めて、委員の皆様にはご案内をさせ

ていただくということでご了承いただけたらと思います。 

 

現地を見ていないので、委員が言われていたようなことも含めて、どうな

のだろうと思いますので、確認したいと思います。 

 

道路、高低差、水路も含めて時間がありましたら、現地をご確認いただけ

たらありがたいと思います。 

 

現地を見たら色んな意見があると思うので、なるべく早く見たほうがいい

と思います。 
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委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

副会長 

現場の確認はしていただいておく方がいいと思いますので、よろしくお願

いします。 

 

あの場所はかなり高低差があると思うのですが、どれくらいの高さになる

のですか。 

 

真ん中あたりで、平均にと思っています。一番低いところに合わせると、

子どもの目線では何も見えない壁が立っている状態になりますので、悩んで

いるところです。 

 

７～８ｍありますか。 

 

1200ｍｍ～1500ｍｍまで。もう一つ下が600ｍｍ～700ｍｍ、水路までが500

ｍｍ～600ｍｍになると思います。 

 

道路からだと３ｍ位だと思っています。 

 

神戸幼稚園のレベルからは少し上がるということ？ 

 

平均して１ｍ位は上がるということですね。 

 

今出たことについては、教育委員会と話して日程を組ませていただくこと

で、よろしいか。日にちがなく色んなことが出てくると思いますが、円満に

対応していただきますように。それでは、今日のところはよろしいですか。 

閉会を副会長よろしくお願いします。 

 

 どうもありがとうございました。第1回目ということで、いくらかは知って

いましたが、報告いただいて時間がないということを改めて気づいた訳です

が、今、会長からもありましたが、細かいところを早急に詰めていただくこ

とが必要かと思いました。委員の皆様には年明け位から集まっていただいて

協議をしないといけないかと思いますが、事務局と会長さんで協議いただけ

たらと思っています。明日からいよいよ12月ということになっていますが、

わりと暖かい年末かと思っておりますが、来週後半からまた寒くなるという

予報も出ています。十分みなさんご自愛いただきまして慌ただしい年末です

けれども各自頑張っていただき、またお願いしたいと思います。それでは、

今日は1時間余りの会議となりましたが、閉会の挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。 

 

 


